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本日の進行(18:30) 

河合賢治ガバナー補佐訪問

クラブ協議会 
―次回のお知らせ― 

9月24日(木)(12：30)

三好邦雄氏(すこやか子どもｸﾘﾆｯｸ）

「家庭医学の移り変わり」

     ≪ 第 2315 回 例会記録   2009 年 9 月 10 日 ≫     

■ 会 長 の 時 間    臼井 浩 会長                       
暑さも一先ず落着き、秋めいてきました。セミもアブ

ラゼミからツクツクホウシに交代しつつあります。本来

温帯性のツクツクホウシも地球温暖化現象で東北地方

に勢力を伸ばしているそうです。ベテランのロータリア

ンはこの声を聞くと「奉仕せよ」と聞こえるそうです 

国際ロータリークラブではこの９月を「新世代のため

の月間」と呼んでおります。以前は「青少年奉仕」とい

う名前でよんでいたものが、一昨年から現在のように変

更されております。ロータリーでいう新世代とは「赤ん

坊から３０歳まで」をいいます。この月間中はロータリ

ーの提唱する全ての新世代への奉仕活動を，個人として、

クラブとして、地区として推進し、また、クラブでは「各

ロータリアンは青少年の模範」という標語を会報や資料

に使うことが推奨されています。 

 当逗子クラブでは逗子開成学園インターアクトクラ

ブの提唱、青少年交換学生の受け入れ、これから行うデ

ィベート大会の補助など多くのプログラムを持ってお

ります。 

 本日は日ごろ青少年の育成に努力されておられる逗

子ボーイスカウト第１団及び第２団、ガールスカウト神

奈川第３９団のリーダー及び青年会議所の方々にご参

加頂いており、最近の活動についてお話を頂くとともに、

私どもから、ささやかながら活動の助成金を差し上げる

機会としたく思います。

 
■ 報 告                                       
山本由夫幹事 ＊週報：横須賀北、横須賀西、横須賀、鎌倉北 各ＲＣ   

＊インターアクト年次大会：11/22 9:00 相模原市立産業会館登録料\3000  

＊2012-14 年度 RI 理事氏名委員会地区指名委員選出の件・地区指名委員候補者提案に関する告知 

■ ニコニコ BOX   （３６．０００円）                       
清田祐介様…いつもお世話になっております。 
良藤有三様…ｴｰﾙ大学のポリオではお世話になりました。 
臼井君、山本(由)君、市川君、山口君、湊屋君、渡邊君 

Ｂ.Ｓ. Ｇ.Ｓ. Ｊ.Ｃ.の皆様、ようこそ。 
石黒君…Ｊ.Ｃ.の皆様ようこそ。 
福嶋君…Ｊ.Ｃ.清田君、匂坂君、ようこそ。 
船津君、高橋君…Ｂ.Ｓ. Ｇ.Ｓ. Ｊ.Ｃ.の皆様よろしく。 
矢部(光)君…ボーイ・ガールスカウト、Ｊ.Ｃ.の皆様、

日頃のご活躍、ご苦労様です。 
安藤君…ﾊﾞｰｽﾃﾞｰのお祝い、ありがとうございます。 

矢部(房)君…結婚祝いを頂きました。 
三宅君…妻の誕生祝いを頂き、ありがとうございます。 
毛利君…暑さ、もう少しですね。 
石田君…もう秋ですね。涼しいです。 
桐ケ谷君…天高く 馬子肥ゆる 秋です。 
坂井君…秋晴れの日、さわやかです。 
矢島君…今日の会報担当です。 
藤吉君…9 月 13 日(日)ビーチバレー大会よろしく。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３６．０００ 

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 22 名 出席率 64.70％ 前回修正出席率69.71％

ゲスト 
ビジター 

B.S.逗子 1 団丸山健一団副委員長 B.S.逗子 2 団山中義夫副団委員長  

G.S 神奈川県第 39 団山崎知利団委員長 J.C.清田祐介理事長・匂坂祐二特別理事 

        累計   ￥   ４０３．０００ 



■     新世代からの報告・・・「ご支援に感謝」     
ボーイスカウト逗子第１団 丸山健一副団委員長 

8 月 1 日～6 日、朝霧高原にて 12 年ぶりに開催の神

奈川県ジャンボリーに逗子からも参加。1600 人の少年

が集まった。来年は 2 万人規模の日本ジャンボリーが、

2015 年には山口県で 3 万人規模の世界ジャンボリー

が開催される。8 月、2 泊 3 日、カブ隊 3～5 年生が中

川温泉でハイキング、川遊びを行った。11 月にはスカ

ウトフェスタという団の催しを行う予定。 

ボーイスカウト逗子第２団 山中義夫副団委員長 

昨年、逗子１団から別れてから 30 周年を迎え、団委

員長が小池佑利に代わった。神奈川県ジャンボリーでは

インフルエンザが流行り、内容が大分変わったが良い経

験であった。9 月 13 日には海岸清掃を行う予定。 

カブ隊は 7 月茅ケ崎で、ペットボトル 80 本を組んで

かなりの人数が乗れ

る筏を作り、楽しん

できた。8 月は社協

の行事に参加。10 月

は市民まつりに参加、

冬は木島平でスキー

合宿をする予定。市

民に役立つ、地域に根差した活動をしていきたい。 

ガールスカウト神奈川県第 39 団 山崎知利団委員長：

今年の団テーマは「手をつなごう」・・友達、地域、国、

世界へと輪をつなげようと活動しています。亀ヶ岡神社

で、ロープワークの実演や、火起こしして炊いたご飯を

柿の葉に乗せて市民の方に食べて頂き楽しんでもらっ

た。又、オリンピックバッジの取得に挑戦、オリンピッ

クにも格別の興味を持てた。キャンプは長野県高遠で行

い、地元の方々とふれ合った。 

59 団が廃団となり移ってきた人スカウトたちと新し

い 39 団の活動が始まった。女性の活動であるが故に、

多忙で大人の奉仕が出来にくい状況であるが、理解者を

増やしたい。 

逗子葉山青年会議所 清田祐介理事長 

昨年は「感動」であったが今年のテーマは「感動その

先へ」とし、地域の子ども達と共に地元の自然に親しん

でもらおうと 5 月、逗子海岸で、親子で投網体験を行

い、7 月には葉山真名瀬でシュノーケルの体験をし、地

元の海を知り自然に親しんだ。今後も青少年の育成に力

を入れ、地域の自然とのふれあい・関わりを大切にしな

がら事業の設定をしていきたい。 

 
  逗子海岸ビーチバレー大会 2009 開催 （第 6 回） 9/13（日）9：00～     

逗子 RC 主催・逗子バレーボール協会共催。毎年の積立により購入の自前の新コート 3 セットを使用。32 組 128

名の選手と応援団、関係者で 200 名の大会。高尾浩行、松山紘子プロが特別参加。優勝は「THE4 名様」チーム 

 

 

 

 

 

 

 クラブ会員 21 名参加 

来年はロータリーチームを結成！？？ 

∬∬ コラム ∬∬   
▼先日仕事で、相続の件で相談されました。相続人の一人が生き別れの子供であり、行方がわからないと言うこ

とでした。戸籍謄本等を取り、住所を調べてみると１歳の時に行き分かれた子でありました。その子は、現在５

５歳であり、今更その人の過去をほじくり返すようなことをしていいのかと思いましたが、職責として連絡しま

した。その方は、当事務所に来ましたが、相続財産は、全部放棄するから自分の本当のお母さんにお線香をあげ

たいということだけでした。その後、その方達は、家族ぐるみでお付き合いをしているということです。たまに

は、仕事を通じ良いことをしたかなと自己満足をしました。        会報編集委員   矢島 浩 


